



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de agosto de 2013.

### CIUDADANÍA, "CONCIENTÍZATE"

El gobierno de Ecatepec preocupado por la limpieza de las vialidades y el mejoramiento de la imagen urbana, inició un operativo permanente denominado "Concientízate", en donde se recolecta basura que es tirada en la vía pública, además de promover la cultura de limpieza en la población, sin embargo, también permitirá captar en flagrancia a quienes tiren desechos en lugares no permitidos.

En este operativo participa personal de la Dirección de Servicios Públicos y de Seguridad Ciudadana y Vial, con la finalidad de recoger la basura que se encuentra principalmente en los camellones de las avenidas y si se detecta a algún vecino cometiendo esta falta, será remitido al juez calificador para que, con base al artículo 154 del Bando Municipal y el 62 del Reglamento del Servicio Público de Limpia y Disposición de Desechos del Municipio de Ecatepec y el Estado de México, se le asigne la sanción correspondiente.

Tal es el caso de la avenida Adolfo López Mateos, mejor conocida como R-1, donde comerciantes y población en general deposita numerosas bolsas con desperdicios, ropa e incluso bienes muebles, lo que representa un foco de infección. En dicho operativo se recogen diariamente cerca de 15 toneladas de basura en esta avenida, a pesar de que el camión pasa todos los días por el lugar, aunado a que en diferentes puntos existen avisos de que "Tirar Basura en la Vía Pública es un Delito", sin embargo, la población sigue cometiendo esta falta administrativa.

Autoridades municipales expresaron que este operativo se estará llevando a cabo en las avenidas Central, Revolución mejor conocida como 30-30, Adolfo López Mateos y Vía Morelos, sin embargo, en las demás arterias del municipio se seguirán realizando el servicio de limpia y recolección de basura.

El gobierno local exhorta a la población a que colaboren con el gobierno local para tener un municipio más limpio y sobre todo fomenten entre los vecinos la cultura de limpieza.

